

## Análisis Técnico de Forex XAUUSD : 2015-09-24

Escrito por IFC Markets - 24/09/2015 10:19

---

Esperamos la salida del triángulo

El escándalo con motivo del descubrimiento en los automóviles Volkswagen dispositivos que reducen los indicadores reales de las emisiones, ha aumentado en gran medida la volatilidad en el mercado de los metales preciosos. Las cotizaciones del platino que se utiliza en catalizadores de motores diesel han bajado, y el paladio, al contrario, ha crecido. Se utiliza en catalizadores de los motores petroleros. Las cotizaciones del oro se encuentran en el triángulo. ¿Cuánto puede mantenerse la tendencia neutral? El paladio ha crecido como los inversores esperan un aumento de la demanda de los coches de gasolina y de la reducción de los coches de diesel, donde se utiliza el platino. Todavía es difícil decir si está justificado o no, por eso consideremos el gráfico del oro. Teóricamente éste también puede ser utilizado en los catalizadores de automóviles, pero todavía tales tecnologías se encuentran en la etapa de estudio. Casi dos tercios del oro producido en el mundo se utilizan como inversiones y para las necesidades de la joyería, en la industria – 10%. Como un activo de inversión el oro se opone al dólar estadounidense y ellos se mueven en contrafase. Durante los últimos dos meses los precios mundiales del oro son relativamente estables y se encuentran cerca del mínimo de 5 años. Gracias a esto ha crecido significativamente su importación en India, que es el segundo comprador de este metal en el mundo, después de China. En agosto el aumento de la importación ha sido 140% en comparación con el período análogo del año 2014 y ha llegado a 4,96 billones de dólares. En julio el aumento ha sido 62% - hasta 2,97 billones de dólares. Ahora es bastante difícil pronosticar el precio del oro según la información fundamental. Por ejemplo, India Bullion and Jewellers Association cree que su importación durante el año corriente va a reducirse en 10% en caso de sequía. Como el 60% de los compradores de joyas viven en las zonas rurales y sus ingresos dependen de la cosecha. World Gold Council, al contrario, pronostica crecimiento de la importación en India en 3-9%, notando que las reservas de monedas de oro del país desde los principios del año han aumentado en 10% hasta 351 billones de dólares.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/23-09-2015.png>

En el marco temporal diario XAUUSD:D1 desde los principios del año se encontraba en la tendencia descendente. Ahora las cotizaciones intentan a crecer en los marcos del triángulo. Se encuentran por debajo de la media móvil de 200 días. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. RSI se encuentra en estado neutral, por encima de la marca 50. Las líneas de Bollinger se han estrechado, que puede significar una volatilidad baja. En nuestra opinión el movimiento de impulsos puede ser formado después del crecimiento y superación del fractal superior por el gráfico: 1141 o en caso de la caída por debajo de la señal Parabolic y la línea inferior de Bollinger: 1098. Dejemos que el mercado mismo elija el escenario del movimiento. Dos o más posiciones pueden ser colocadas de manera simétrica: después de la apertura de una de las órdenes, la segunda orden puede ser eliminada – el mercado ha elegido la dirección. Después de la apertura de la orden pendiente, el stop se mueve tras las señales de Parabolic cada 4 horas hasta el siguiente máximo fractal (posición corta), o mínimo (posición larga). Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y construir allí un stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Si el precio supera el nivel de stop, sin activar la orden, se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos, que no se han tomado en cuenta.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 1098

Stop loss por encima de 1141

Posición Compra

Buy stop por encima de 1141

Stop loss por debajo de 1098

=====